



LINFOGRAFÍA

EDUARDO LOPEZ DEL CARPIO
UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LIC. EN NUTRICIÓN
LIC.LUNA GUTIERREZ PATRICIA DEL ROSARIO

TAPACHULA CHIAPAS A 2 DE NOVIEMBRE DEL 2024

HISTORIA DE LA ALIMENTACION

REVOLUCION DE LA CASA



La alimentación ha sido una necesidad básica para la supervivencia y desarrollo de la especie. A lo largo de la historia, la alimentación ha evolucionado y se ha transformado de acuerdo a los cambios culturales, tecnológicos y económicos de cada época.



REVOLUCION MERCANTIL. Ideas económicas y políticas que tuvo lugar en Europa desde el siglo XVI y hasta mitad del siglo XVIII. Tuvo como característica principal el papel preponderante del Estado sobre la economía. Hacia finales del siglo XVIII, las ideas mercantilistas no eran del

REVOLUCION DEL AZUCAR



Se representa en la caña y como fue su origen su uso remoto al año 800 A.C. Como mejor la civilización árabe... mejoraron las técnicas de producción de azúcar al azúcar fue clave para el desarrollo económico colonial

REVOLUCION DEL TRANSPORTE



La revolución en los medios de transporte que conoció Europa durante el siglo XIX se considera uno de los fenómenos más importantes dentro del conjunto de transformaciones económicas del siglo

LA REVOLUCION DEL CULTIVO



La agricultura se inició en las zonas denominadas el triángulo fértil que se extendió en el río Nilo, comenzó unos 10.000 años

COCINA MEDIEVAL



es el conjunto de alimentos, hábitos alimenticios y prácticas culturales de diferentes países europeos durante la Edad Media, que duró del siglo V al XV. La carne era muy cara y, por lo tanto, más prestigiosa. La caza de caza era común solo en las mesas de la nobleza. Las carnes de cerdoso más frecuentes eran la de cerdo, pollo y otras aves domésticas; la caza de caz era menos común, porque requería una mayor inversión en tierra.

REVOLUCION AGRICOLA



Esta profunda transformación se desarrolló, especialmente en Europa, si más concretamente en Gran Bretaña. El inicio de la transformación comienza en el siglo XVII, con la llegada de la Revolución Industrial, se termina en el siglo XIX. Esto permitió que se produjera lo que en economía se conoce como "efecto cultivo". Es decir, los sectores (agrícola y ganadero) se vieron beneficiados por un cambio que comenzó en las fábricas y, como su nombre indica, en la industria.

RETROALIMENTACION



Como retroalimentación se designa el método de control de sistemas en el cual los resultados obtenidos de una tarea o actividad. La retroalimentación negativa ayuda a mantener el equilibrio del sistema, mientras que la positiva lo afecta. La retroalimentación positiva está asociada a procesos de evolución, crecimiento o cambio, donde el sistema se inclina hacia un nuevo equilibrio.